
○７月５日(金)に、３年生を対象とした「二戸市議会議員との意見交換会」が実施されました。
○この会は、「二戸市の未来のために、人口減少対策やまちづくりに関して、市内の中学生から
の率直な意見を聞きたい」という目的で、二戸市議会からの依頼があって実現したものです。
〇会の運営は、二戸市議会議員の方々に行っていただき、大きなテーマを「どうする、未来の二
戸」と設定して進められました。
〇はじめに担当議員の方から趣旨や、二戸市の人口の現状について説明いただき、その後、班ご
とに分かれて「なぜ、若者は二戸市から出て行くか」「どうしたら若者が二戸市に残るか。戻っ
て来るか。」について、議員の方々に進行いただきながら意見交流を進めました。
〇最初は緊張して思うように考えを述べることができない生徒も多くいましたが、事前アンケー
ト結果等も活用して進めていただき、最後はグループのまとめをしっかりすることができました。
〇これから将来を見据えて進路先を決定することになる３年生にとって、大変貴重な時間となり
ました。
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